

Das Beste aus Artern.

artern.thueringer-allgemeine.de

Auszeichnung für Weg um den Kyffhäuser



Auch wenn sein Zustand des Öfteren kritisiert worden ist, hat man den Kyffhäuserweg jetzt erneut ausgezeichnet.
Foto: Jacqueline Schulz

Auf der Tourismusmesse "Caravan, Motor und Touristik" (CMT) in Stuttgart sei Samstag dem Kyffhäuserweg hohe Qualität bescheinigt worden, und dem Wanderweg rund um das Kyffhäusergebirge sei erneut die Auszeichnung "Qualitätsweg Wanderbares Deutschland" verliehen worden, sie Jörg Nonnen von der Naturparkverwaltung Kyffhäuser mitteilt.

Bad Frankenhausen. Vorangegangen war ihm zufolge eine Prüfung vor Ort durch den Deutschen Wanderverband am 17. Oktober vergangenen Jahres. Vier unterschiedliche Abschnitte seien dabei komplett abgelaufen worden, heißt es weiter in der Pressemitteilung. Besonders erfreulich sei, dass nach über drei Jahren die nutzerfreundliche Wegemarkierung ohne Mängel angetroffen worden sei, so Nonnen.

Er zitiert in diesem Zusammenhang Projektmanagerin Liane Jordan vom Deutschen Wanderverband, wonach die Qualitätswanderwege nicht nur hohe Anforderungen an Wegeverlauf und Beschilderung stellten, sondern auch interessante Sehenswürdigkeiten für die Wanderer verbinden sollten. Auch hier sei der Kyffhäuserweg mit Barbarossahöhle, Kyffhäuser-Denkmal, Königspfalz, Panorama-Museum und Regional-Museum vorbildlich, biete zudem den Geo-Blick zum Brocken oder zur Äbtissingrube, heißt es.

18.01.11 / TA

Z83B11F350135

